



## 2学期(登校日数 84 日)が始まりました

夏休みの間、少し埃っぽくなってしまった教室・廊下を、全校でスッキリ掃除して迎えた2学期始業式。3名の代表生徒が2学期の決意を力強く発表しました。発表の内容を抜粋して紹介します。

高校は中学校とは異なり、義務教育ではありません。そのため今よりもっと自由になる反面、「自分で意思決定していく」場面が多くなると思います。そうなる人に指示されて動くのではなく、常に自分で考えて行動することが大切になってきます。そのためにも、生徒会活動や学級活動の中で「自分から積極的に動くこと」を忘れずに行動したいです。

やらないで後悔するより、  
やって後悔したい

中学校生活を  
なめていました。



自立に向けて頑張り  
たいと思っています。

(3年 さん)

頑張りたいことのひとつめは学習についてです。1学期よりノートを工夫して書くことや、苦手な教科でわからない問題をそのままにせず友達や先生に聞いたり、自分で調べたりすることを頑張りたい。ふたつめは々な人と仲を深めることです。特に他学年の人と仲を深めたいと思っています。家庭生活では家事などを手伝うことを積極的に行いたいです。自立に向けて頑張りたいと思っています。

(2年 さん)

2学期は以下のことを中心に頑張りたいです。ひとつめは勉強方法を変えることです。今回のテストでは凡ミスがたくさんありました。なので普段の時から注意してミスをなくし、テストに落ち着いて取り組みたいです。ふたつめは提出物の出し忘れです。僕は提出物をよく忘れてしまいました。なので身の回りの整理整頓をしっかりとし、提出物の出し忘れを減らしたいです。

(1年 さん)

### 神屋校長先生のお話し



2学期は、一番長い学期で、仲間や先生とじっくり学んだり活動したりすることができます。

学校で学ぶ楽しさは何だと思いますか？

例えば、自分では思いつかなかった考え方に出会えること。

できた、わかったときに、みんなで感動を分かち合えること。

仲間の声かけや見守る中で、壁を乗り越えられること。

自由と責任って何？思いやりって？協力って？友情って？

みんなで悩み、葛藤しながら学び合えること。

学校で仲間と学ぶよさ、楽しさを十分に味わえる2学期にしていきましょう。

1学期末にお別れした David 先生に代わって、2学期より新しいALTの **Sisipho Thabatha (シシフォ・タバサ) 先生**をお迎えしました。早速、英語の授業でお世話になっています。皆さんへのメッセージをいただきました。これからどうかよろしくをお願いします。



Hello! My Name is Sisipho Thabatha. I came all the way from South Africa to Japan. It is nice to meet you all.

I am very excited to finally be in Japan, in the beautiful village of Minamimaki. I hope to make some really great memories during my time here. I know that this is quite a small school and everyone here is like family. So, I hope to be welcomed as I plan to fully involve and immerse myself in to the school and

community. I think Japanese culture is very interesting and the people are amazing. I want to learn more Japanese, and also teach my country's culture. It is my hope that when I leave Japan, I will carry the Japanese culture back home with me. Thank you very much!

## おらせ

**副島征史朗先生の勤務について、2学期から変更があります**

2学期から南牧北小学校の理科の授業を担当することになりました。月曜日から水曜日は、午前中に北小学校で授業があるため、中学校の方は不在になることがあります。副島先生に用事がある人は、放課後の時間を使ったり、他の先生に相談したりするなどして工夫をしてください。その関係で2学期からスライド番号が変わった学級があります。確認をお願いします。

## 南牧中学校の熱い夏の思い出



コロナ禍を乗り越えて、3年生の京都・奈良修学旅行大成功！



休み中も水やりを欠かさず、花壇の花がスクスク育っています。



南牧祭に向けて準備を進めています。学年の枠を越えて、1つ1つが手作りです。ステキですね。



校内のあちこちを、点検・修理していただきました。

文責：目黒 哲朗